

**ÖAMTC & POLIZEI**

# „Flugzettel statt Strafzettel“

Das Motto „Sehen und gesehen werden“ ist der Hintergrund der Licht-Aktion, die der ÖAMTC gemeinsam mit der Polizei durchführte.

VON FRANZ PFEFFER

**ZWETTL** Eine Aktion im Sinne der Verkehrssicherheit vom ÖAMTC-Stützpunkt Zwettl

wurde mit der Polizei beim Kreisverkehr Zwettl-Ost durchgeführt. Das Motto „Sehen und

gesehen werden“ ist der Hintergrund dieser Licht-Aktion, in deren Rahmen es im Zeitraum



▲ Aktion Flugzettel statt Strafzettel im Sinne der Verkehrssicherheit in Zwettl: Andreas Moser, Andreas Bendl, Matthias Gamerith, Bezirksinspektor Josef Lehr-Hübsch, Dominik Jordan, Marcel Führlinger, Daniel Siedl, Andreas Franz, Stützpunktleiter Ewald Braunstein, Rita Kolm, Benjamin Schnabl, Martin Huber, Josef Pörtl, Sonja Fraberger, Petra Wurz und Chefspektor Wolfgang Gottsbachner.  
Foto: Franz Pfeffer

von 16 bis 18 Uhr noch nie so wenige Anhaltungen wegen defekter Lichter in den letzten 15 Jahren gab, das heißt, die Autofahrer sind sehr verantwortungsbewusst im Straßenverkehr geworden. Es wurden sechs Kfz-Lenker von der Exekutive angehalten, die mit einer mangelhaften Beleuchtung unterwegs waren. Von den Technikern des ÖAMTC-Stützpunkts Zwettl wurden insgesamt sieben Lämpchen kostenlos ausgetauscht.

Im Rahmen dieser Aktion „Flugzettel statt Strafzettel“ steht die Bewusstseinsbildung der Kfz-Lenkenden im Vordergrund. Gerade im Herbst und Winter ist eine funktionierende Fahrzeug-Beleuchtung besonders wichtig. Es wird zeitiger dunkel, und viele Wege werden, vor allem am späten Nachmittag und frühen Abend, bei schlechten Sichtbedingungen zurückgelegt.



▲ **ZWETTL** Großer Erfolg für die Freiheitliche Bauernschaft war eine Lebensmittelverteilaktion in Zwettl. Verteilt wurde regionales Gemüse. Die Bauern suchten dabei den Kontakt zu den Konsumenten und diskutierten die Belange der Landwirtschaft. An vorderster Front: die Teuerungen. Diese sind längst auch bei den Landwirten angekommen. Obendrauf setze der Bauernschaft die Billigkonkurrenz aus dem Ausland zu.  
Foto: privat



## ▲ Neue Kammerrätin angelobt

**BEZIRK ZWETTL** Die **Bezirksbauernkammer** Zwettl hielt ihre Vollversammlung ab. Da Renate Schrenk (2. v. l.) ihre Funktion als Kammerrätin zurücklegte, wurde Gisela Paulnsteiner (3. v. r.) als ihre Nachfolgerin angelobt – mit im Bild Kammerobmann Dietmar Hipp (l.), Vizepräsidentin Andrea Wagner und Kammersekretär Bernhard Löscher.

Foto: BBK Zwettl